

KABAR TERBARU

Sukseskan HPSN 2024 DLHK Kab. Tangerang Bersama Bank Sampah ” Atasi Sampah Plastik Dengan Cara Produktif

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 22, 2024 - 13:39



TANGERANG, – Peringatan Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) 2024 menggelar edukasi bersama tim bank sampah kabupaten Tangerang pentingnya meningkatkan kesadaran dalam kepedulian terhadap lingkungan sekitar di Pasir Gaok Desa Palasari kecamatan Legok kabupaten Tangerang, Rabu, 22 Februari 2024.

Mengusung tema " Atasi Sampah Plastik Dengan Produktif " dimana masih menjadi salah satu permasalahan utama lingkungan di Indonesia, termasuk di Kabupaten Tangerang.

Kepala dinas LHK kabupaten Tangerang, Fachrul Rozi, S. Sos., M.Si melalui Kabid PSLB3 Agustin Hari Mahardika, S.Pi, M.Si, menyampaikan bahwa berdasarkan data Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Tangerang, pada tahun 2023, timbulan sampah di Kabupaten Tangerang mencapai 2.500 ton per hari. Dari jumlah tersebut, 15% nya adalah sampah plastik. Sampah plastik ini jika tidak dikelola dengan baik akan mencemari lingkungan dan membahayakan kesehatan masyarakat, untuk itu perlu mendorong pemanfaat sampah melalui 3 R (Reduce/ Pengurangan sampah, Reuse/Pemanfaatan kembali, Recycle/ Daur Ulang).

" Melalui peringatan Hari Peduli Sampah Nasional 2024 ini, saya mengajak kepada seluruh masyarakat Kabupaten Tangerang untuk berperan aktif dalam mengatasi sampah plastik salah satunya dengan mengurangi sampah dari hulu dan membentuk serta menguatkan Bank Sampah guna memaksimalkan Reuse dan Recycle," terang Hari.

Sementara, ibu Holi Direk selaku ketua Bank Sampah Tangerang menjelaskan bahwa kesadaran masyarakat pada kepedulian sampah semakin meningkat dimana di sejumlah kecamatan yang menjadi titik Bank Sampah semakin banyak jumlah sampah yang menjadi nilai pendapatan tersendiri bagi mereka.

" 1 ton perhari kita dapatkan sampah yang sudah dipisahkan dari sejumlah titik Bank Sampah yang tersebar, nantinya akan menjadi cuan dan tabungan untuk masa depan mereka," tandasnya.

(J.Sianturi)